





Projekt Radgenuss im Saarschleifenland

Das Angebot touristische Radtouren im Landkreis Merzig-Wadern wurde in den letzten Jahren sukzessiv verbessert. Neben Anteilen an überregionalen Radwegen wie z.B. dem Mosel-Radweg, Saar-Radweg oder Saarland-Radweg weist das Angebot 10 Freizeit-Radrundwege und 5 E-Velo-Routen auf. Diese Radwegeangebot weist jedoch Defizite in den Bereichen Möblierung und Beschilderung auf. Dies führt dazu, dass trotz hoher Radwegequalität die Bewertung des Angebot oft ambivalent oder gar negativ ausfällt. Der Aufenthalt ist dann kürzer als möglich, die Wertschöpfung geringer und die Weiterempfehlungsguote niedriger. Dem soll durch das Projekt entgegengewirkt werden. Es soll für den Radler eine genussvolle Erlebnisatmosphäre geschaffen werden. Dies soll durch zwei Infrastrukturmaßnahmen erfolgen. Es werden Portaltafeln mit Höhenprofil und den Wichtigsten Sehenswürdigkeiten, an den Startpunkten aufgestellt. Die Tafeln werden mehrsprachig und mit einem QR-Code versehen sein. Entlang der Werge werden Sinnenbänke und Picknickgruppen aufgestellt. Beide Rastmöglichkeiten werden aus langlebigen und wartungsarmem Recycling-Material hergestellt. Wichtig ist auch die Einbeziehung regionaler Produkte von "Ebben von Hei!". Entlang der Strecken wurde in den vergangenen Jahren Einkaufsmöglichkeiten geschaffen.

Projektträger

Saarschleifenland Tourismus GmbH

Handlungsfeld

Touristisch attraktiv

Förderzeitraum

2022-2024

Gesamtkosten

99.803,90 €

Finanzierung

69.862,73 € LEADER (75% EU,25% Landesmittel)

29.914,71 € Eigenmittel